

Louisa - Semester Jan - Jul

Louisa ist in der 6. Klasse Gymnasium für 1 Semester nach Neuseeland gegangen. Sie wollte gerne in Meernähe wohnen und dennoch Zugang zu Auckland haben.



Erfahrungsbericht

In Whangaparaoa auf der Nordinsel ist die Lage echt gut - man fährt je nach dem 1-1,5 Stunden in die Innenstadt von Auckland. Es gibt überall das Meer und man hat nicht weit dorthin (manche wohnen auch direkt beim Meer). Die Schule hat einen extra internationalen Raum und alle Mitarbeiter:innen des int. Teams sind echt lieb und helfen bei allem. Die Schule bietet sehr viele Trips an, ich habe 5 gemacht und hätte am liebsten an allen teilgenommen. Am meisten empfehlen kann ich den Südinsel Trip, da sieht man einfach so viel und kann richtig coole optionale Aktivitäten machen, wie Skydive, Bungee jumpen oder sogar mit Delfinen schwimmen. Die Tour kann ich echt empfehlen auch wenn man ziemlich viel im Bus sitzt.

Die Schule hilft dir auch, dich für ein Hobby anzumelden - da gibts ziemlich viel Auswahl (man kann auch vieles außerhalb der Schule machen) und wenn man mal nix vor hat, ist das Gym auch nur 5 Minuten zu Fuß von der Schule :) Die Schule sagt einem auch oft, wenn z.B. ein Rugby Spiel in der Stadt ist. So einen Ausflug kann ich auch sehr gut mit Freunden empfehlen!! Ansonsten würd ich in Fächern wie Mathe fragen, ob man hochgestuft werden kann, weil es eher wie eine Wiederholung ist. Ein Wechsel geht normalerweise sehr unkompliziert und man ist am gleichen Tag meist in dem neuen Kurs. Ich bereue es nicht, diese Schule gewählt zu haben - allem Voran wegen der Lage und man muss echt so viel machen wies geht, weil die Zeit vergeht echt viel zu schnell!!

